

## **Antrag**

### **Solardach für das Kulturhaus Milbertshofen und Informationen zu den Solarfenstern**

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, auf dem Dach des Kulturhauses Milbertshofen ein Solardach zu installieren und die Höhe der Energiegewinnung aus den Solarfenstern dem Bezirksausschuss Milbertshofen/Am Hart mitzuteilen.

#### **Begründung:**

1. Das Kulturhaus Milbertshofen wurde 2005 eröffnet und hatte von Beginn an installierte Solarfenster. Dem Bezirksausschuss Milbertshofen/Am Hart soll mitgeteilt werden, ob diese Installation rentabel ist und wie viel Strom damit erzeugt wird. Dies könnte ein Modellprojekt für andere öffentliche Einrichtungen in München sein.
2. Auf das Dach des Kulturhauses Milbertshofen soll ein Solardach angebracht werden, um somit langfristig nachhaltigen Strom für dieses öffentliche Kulturgebäude zu produzieren. Betrachtet man die Solarpotenzialkarte der LH München ist das Kulturhaus Milbertshofen zu großen Teilen eine besonders geeignete Fläche für ein Solardach, genau die geeigneten Flächen sollen dabei genutzt werden.

**Thomas Schwed**  
Fraktionssprecher

**Tina Pickert**  
Initiative

Kulturhaus Milbertshofen auf der Solarpotenzialkarte der LH München:

